



**17 Pièces**

**950 m<sup>2</sup>**

**Réf. Eugenie**

**7 500 000 €**

**Auribeau-sur-Siagne**

Maison à vendre (06810)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un environnement bucolique, vous serez séduit par cette propriété composée de trois bâtiments d'environ 1000 m<sup>2</sup> au total établie au calme et à 15 minutes de Mougins. La Villa principale de 630 m<sup>2</sup> se compose de 4 chambres en suite, de belles pièces de réception, beaux volumes. La propriété comporte également une bergerie en pierres de 100 m<sup>2</sup> environ et une maison d'amis comportant deux chambres. Très joli jardin d'un hectare et demi avec piscine et double garage. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [georisques.gouv.fr](http://georisques.gouv.fr)

In a bucolic environment, beautiful property consisting of three buildings for a total surface of sqm 1000 set in a nice and quiet area, located 15 minutes from Mougins. The main house is about sqm 630 and consists of 4 en-suite bedrooms, large reception rooms. The property also includes a stone sheepfold of approximately sqm 100 plus a guest house with two bedrooms. Very beautiful park of 1,5 ha with double garage and swimming pool. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website: [georisques.gouv.fr](http://georisques.gouv.fr)

**COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY**

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

